

Festabend wird zum Geschenk

Dr. Martin Emmerich **spendet 4000 Euro** für den Bunten Kreis

Aachen. Die schönen Dinge des Lebens genießen und dabei auch Gutes tun – das war das Ziel von Dr. Martin Emmerich, als er Freunde, Kollegen und Geschäftspartner zu einem geselligen Abend bei den Kurpark Classix eingeladen hatte.

Hier erfreute man sich an der Musik von Dionne Warwick und des Aachener Sinfonieorchesters, abgerundet wurde der Abend mit einer Einladung zum Essen. „Ich hatte im Vorfeld darum gebeten, statt Geschenken an die Aachener Einrichtung ‚Bunter Kreis – Hilfe für schwerkranke Kinder und ihre Familien‘ zu spenden“, sagte der Leiter der Praxisklinik der Zahnheilkunde am Luisenhospital. 2000 Euro kamen so zusammen, die Martin Emmerich noch einmal verdoppelte, so dass er nun Volker Pöhlsen, dem Vorsitzenden des Bunten Kreises, einen Scheck über 4000 Euro überreichen konnte.

„Eine Spende in dieser Höhe bekommen wir nicht alle Tage“, freute sich auch Monika Janssen, Leitung der Einrichtung „Bunter Kreis“, deren Arbeit überwiegend über Spenden finanziert wird. „Bei uns entstehen vor allem hohe Personalkosten, da unsere Mitarbeiterinnen ausgebildete Krankenschwestern mit mehreren Zusatzqualifikationen sind“, sagt Janssen. Diese „Case-Managerinnen“

(Fallmanagerinnen) kümmern sich um Familien mit chronisch-, krebs-, schwerkranken oder behinderten Kindern in Stadt und Kreis Aachen. So werden diese Familien mit viel Engagement in dem häufig sehr schwierigen Übergang von der stationären Behandlung auf dem Weg nach Hause begleitet.

Neu ist hierbei das Angebot „Und jetzt komm' ich!“, ein Angebot für Geschwister schwerkran-

ker oder behinderter Kinder. Diese würden nämlich schnell ins „Schattendasein“ geraten, da ihre Wünsche und Bedürfnisse aufgrund der familiären Situation oft zurückstehen müssen.

„Acht Kinder treffen sich zurzeit acht mal wöchentlich für zwei Stunden. Wir haben hier sehr gute Erfahrungen gemacht“, erklärt Janssen. Mit der aktuellen Spende werde auch die Neuauflage des Angebots ermöglicht. (fg)



Spendenübergabe der Praxisklinik für Zahnheilkunde an den Bunten Kreis: (von links) Dr. Luzie Haferkorn, Monika Janssen und Volker Pöhlsen (alle Bunter Kreis), Leiter der Praxis Dr. Martin Emmerich mit den Kollegen Dr. Bastian Wessing und Georg Schiffers. Foto: Martin Ratajczak